

"Tu Iglesia Diocesana te escucha... y te responde": la nueva iniciativa de la Diócesis para nuestros parroquianos

La **Delegación de Medios de la Diócesis de Coria-Cáceres** ha puesto en marcha un innovador proyecto para acercarse a los fieles de las parroquias y responder a sus dudas sobre la fe y la vida cristiana. Bajo el lema **«Tu Iglesia Diocesana te escucha... y te responde»**, cualquier persona podrá enviar sus preguntas y recibir respuestas claras y fundamentadas por parte de expertos en la materia.

Un canal abierto para resolver dudas de fe

A través del **correo electrónico** (comunicacion@diocesiscoriacaceres.es) o por **WhatsApp** (676 89 09 69), los fieles podrán formular preguntas sobre temas de fe, doctrina y liturgia. Algunas de las cuestiones que pueden plantearse incluyen:

- **¿Pueden realizarse exequias en domingo?**
- **¿Cuántos padrinos puede haber en un bautismo?**
- **¿El 12 de octubre es día de precepto?**
- **¿Qué dice la Doctrina Social de la Iglesia sobre la propiedad privada?**
- **¿Tenía Jesús un alma, un espíritu y un cuerpo como nosotros?**

Las respuestas se ofrecerán de forma breve y clara, garantizando un acceso sencillo y comprensible a la enseñanza de la Iglesia.

Difusión a través de los medios diocesanos

Para ampliar su alcance, las respuestas se compartirán semanalmente en el programa **"El Espejo de la Diócesis de Coria-Cáceres"**, emitido en **COPE**, así como en el **semanario Iglesia en Coria-Cáceres**. Con esta difusión, la iniciativa no solo responderá a quienes formulen preguntas, sino que también permitirá que toda la comunidad diocesana enriquezca su formación cristiana.

Una herramienta en el camino del Jubileo 2025

Esta iniciativa se enmarca en la preparación del **Jubileo 2025**, cuyo lema **«Peregrinos de Esperanza»** llama a la renovación de la fe y al encuentro con Dios. Dentro de este espíritu, **«Tu Iglesia Diocesana te escucha... y te responde»** se convierte en una valiosa herramienta para el acompañamiento pastoral y el crecimiento espiritual de los fieles.

Con este nuevo proyecto, la **Diócesis de Coria-Cáceres** refuerza su compromiso con la evangelización y la cercanía a la comunidad, fomentando una Iglesia que escucha, dialoga y guía a sus fieles en su camino de fe. **Una invitación abierta a todos aquellos que deseen profundizar en el conocimiento y la vivencia del Evangelio.**

Esta iniciativa se suma a "Magisterium AI" de nuestra Parroquia

En nuestra web puedes darle al vínculo **"Magisterium AI"**, una base de datos en inteligencia artificial para preguntar cualquier cuestión de doctrina de la Iglesia católica para ser respondido de inmediato. Magisterium AI hace accesible la enseñanza de la Iglesia Católica como nunca antes. Está a su disposición 24 horas al día, 7 días a la semana, tanto si busca respuestas sobre la doctrina de la Iglesia como si está investigando o simplemente quiere

ahorrar tiempo. Esta AI referencia más de 23.207 documentos de la Iglesia Católica que caen dentro del Magisterio Extraordinario y Ordinario para ayudarte en todo lo que necesites
¡Pruébalo!